

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Pendekatan pada metode penelitian kualitatif. kualitatif artinya menggambarkan cara jelas gambaran yang berupa majalah atau pun perkataan langsung yang di amati dalam lapangan. Sedangkan arah penelitian untuk menjelaskan secara detil dalam kondisi di lapangan. Penelitian itu tidak memerlukan populasi atau sampel, karena data yang di kumpulkan dan sudah bisa digambarkan secara jelas sehingga kualitas sistem yang di utamakan disini.²⁴

B. Jenis dan Sumber Data

1. Jenis Data

Pada penelitian ini yang harus dipakai data kualitatif. Kualitatif merupakan sistem akar berbentuk verbal.²⁵ sistem kualitatif sangat bergantung pada objektivitas pengamat dan tidak dapat di jelaskan melalui angka.

2. Sumber Data

a) Sumber data ialah sistem yang di dapat membuat cara mewawancarai orang secara bersangkutan. Data primer pada penelitian ini adalah

²⁴ Budi Arsanti 2007, *Pengelolaan Zakat pada Lembaga Amil Infaq Shodaqoh (Lazis)*, Skripsi Sosial, UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta , hal. 22.

²⁵ Neong Muhajir, *Metodologi penelitian Kualitatif* (Yogyakarta: Rakesarasin, 1996), h. 2.

pegurus pengelola zakat lembaga amil nasional (BAZNAS) provinsi sumatera selatan.

- b) Sumber data sekunder, ialah jurnal buku, dan beberapa bahasa lainnya ia dapat membantu dalam melengkapi data-data yang kurang.

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik ini di pakai untuk mengumpulkan data-data agar terbentuk tulisan wawancara langsung di lapangan yang berhubungan dengan permasalahan yang hendak di teliti. Melalui proses membaca, mengkaji sekaligus mengenalisa yang di jadikan sumber daya kemudian di kumpulkan dan di proses.

Selanjutnya di tuangkan ke dalam bentuk tulisan dengan di tulis secara sistematis di sertai penjelasan mengenai data tersebut sekaligus di tambah contoh-contoh yang di analisa dengan cara mengumpulkan data seperti di atas. Dan untuk mencari informasi yang menggunakan data-data yang di perlukan. Teknik yang di gunakan peneliti untuk mendapatkan data dari obsevasi ini yaitu.

1. Wawancara (interview)

Wawancara merupakan metode pengumpulan data menggunakan tata cara ahli yang mengajukan ialah dengan secara bahasa kepada seseorang (informasi dan responden).²⁶ Wawancara ialah membuat proses dalam memperoleh kata tentang daerah penelitian dalam tanya jawab lalu bertatap muka pewawancara dalam sipenjawab dan responden dalam menggunakan ilmu panduan wawancara. pada proses ini, bagi wawancara yang

²⁶ Nanang Martono, *Metode Penelitian Sosial*, (Jakarta: PT. RajaGrafindo Persada, 2016), hlm 362.

ditentukan oleh beberapa faktor dalam berinteraksi ada memengaruhi bagan gosipi. Faktor-faktor tadi merupakan pewawancara, responden, topik, penelitian atau konteks wawancara.²⁷ Dalam hal ini, peneliti adanya interviewe pada beberapa orang dan dianggap untuk memberikan penjelasan dalam terkait pemasalahan untuk diteliti adalah dengan wakil keta I bapak Kiagus Aminudin Fauzi, SE sebagai Kabid pengumpulan zakat, dan wakil ketua IV bapak Ahmad Marjundi SP.,M.SI sebagai Kabid Administrasi, Sumber Daya Manusia dan Umum.

2. Observasi

Dalam instumen pengumpulan sistem berupa pengamatan dan catatan secara teliti atau sistematis yang mengenai gejala-gejala harus di teliti.

3. Dokumentasi

Pengumpulan sistem yang melihat adanya analisis dokumentasi dapat berkaitan langsung dalam penelitian (catatan/harian, foto, sejarah, artikel, dan sebagainya).

D. Lokasi Penelitian

Lembaga zakat nasional (BAZNAS) provinsi sumatera selatan Jl. Jend. sudirman Nomor.7094, sekup saya kecamatan kemuning kota Palembang sumatera selatan 30114 Telp 0711360966.

E. Analisis Data

Analisis sistem iala proses mencari atau menyusun dalam bersistem metode menggunakan ia peroleh asal wawancara, lapangan serta dokumentasi,

²⁷ Sofian Effendi, *Metode Penelitian Survei*, (Jakarta: LP3ES, 2012), hlm. 207.

menggunakan cara mengorganisasikan sistem pada katagori, penjabaran kedalam komponen dan melancarkan untuk meningkat dari dalam polanya, setiap mana yang kruasial akan pada pelajari serta membentuk kesimpulan sebagai simpel pada pahami olehnya diri sendiri juga orang lain.²⁸

Analisis data kualitatiif dapat melakukan secara bersamaan dengan proses pengumpulan data, interpretasi data (komunikasi melalui lisan) atapun penulisan yang di uraikan kembali oleh peneliti. Seperti yang di singgung sebelumnya bahwa hal inilah yang membedakan antara analisis data kualitatif dengan analisis data kuantitatf.²⁹

1) Reduksi Data

Reduksi data merupakan suatu kurikulum yang mana terpisahkan dengan analisis sistem dan ahli akan memiliki sistemyang mana akan di ambil dan memfokuskan pada kesimpulan akhir.

2) Data Display/Penyajian data

Data display ialah sekumpulan info untuk di susun berbentuk teks negative atau segala yang terjadi di masa lalu.

3) Verifikasi

Verifikasi ialah hasil untuk “analisis yang dapat di gunakan untuk mengambil tindakan, karena awal yang pada kemukakan bersifat ad interim atau akan mengalami perubahan jika tidak untuk di temukan sebuah buktinya.³⁰

²⁸ Sugiyono, *Metodologi Penelitian Pendidikan*; pendekatan Kuantitatif, kualitatif dan R&D, (Bandung: Alfabeta, 2015),h. 335.

²⁹ Ibid, h. 401.

³⁰ A. Muri Yusuf, *Mtode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif & Penelitian Gabungan*, (Jakarta: PT. Fajar Interpratama, 2017), h. 225.

F. Sistematika Penulisan Laporan

Pada sistematika laporan akibat penelitian ini akan dibahas serta tersajipada lima Bab dan akan dibahas lebih cermat yaitu

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini adalah wacana latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitia.

BAB II :LANDASAN TEORI

Dalam bab wacana landasan teori, tinjauan pustaka dan berkaitan dengan penelitian sebelumnya dan keragka teori.

BAB III :METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini mengungkapkan metodologi penelitian atau sistematika penulisan skripsi.

BAB IV :PEMBAHASAN DAN ANALISIS

Dalam bab ini membahas tentang bagaiman gambaran umum lokasi penelitian atau membahas hasil data yang telah dibuat mengenai seni manajemen pengembangan SDM dalam penyelenggaraan zakat forum amil zakat nasional provinsi sumatera selatan.

BAB V :PENUTUP

Bab ini membahas wacana kesimpulan disertai saran pada penelitian yang dibuatnya, berikut ini tentang daftar pustaka serta lampiran pendukungnya.